

# *Lluvias provocan daños severos en Sao Paulo*

---



Brasilia, 13 mar (PL) Las torrenciales lluvias caídas sobre Sao Paulo desplazaron de sus hogares a casi tres mil personas y dejaron un saldo de 20 muertos, confirmó en un reporte la Defensa Civil de ese estado brasileño.

Otras 19 personas sufrieron heridas y cinco son reportadas como desaparecidas en la localidad de Mairiporá, entre ellas un bebé de 10 meses de nacido y una niña de 12 años, presuntamente sepultados por el lodo.

De acuerdo con el informe de la Defensa Civil, las precipitaciones ocurridas en la madrugada del viernes afectaron a 19 municipios y dejaron sin hogar a 951 ciudadanos, mientras otros dos mil 14 fueron desplazados de sus casas para buscar refugio junto a familiares o amigos.

El gobierno paulista comenzó a entregar ayuda humanitaria y autorizó cerca de 680 mil reales (unas de 185 mil dólares) del Fondo Estadual de Asistencia Social para socorrer a los residentes de las áreas más afectadas.

Este sábado la presidenta brasileña, Dilma Rousseff, sobrevoló la zona donde se produjeron las lluvias más intensas y los deslaves ocasionados por éstas y dijo que la situación generada por el desastre, de proporciones bastante significativas, era muy preocupante.

Rousseff señaló que ante la ocurrencia de fenómenos de este tipo el primer objetivo debe ser prevenir, lo cual significa - subrayó- cero muertes.

Fuentes del Instituto Nacional de Meteorología consultadas por el diario Folha de Sao Paulo señalaron que en algunas localidades llovió entre la noche del jueves y el amanecer del viernes el equivalente a todas las precipitaciones esperadas para el mes de marzo.

Citaron como ejemplo la represa Paiva Castro, de Cantareira, cercana a Mairiporá, que recibió un caudal de 125 mil litros de agua por segundo, con lo que aumentó el llenado de su capacidad de embalse del 35 al 99,4 por ciento.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/87112-lluvias-provocan-danos-severos-en-sao-paulo>



**Radio Habana Cuba**